

Traditionelles Weihnachtessen im Gartacher Hof

Miteinander Mittagessen, kleine Geschichten erzählen, Weihnachtslieder singen und gemütlich beisammensitzen – diese Tradition wird in der Vorweihnachtszeit im Gartacher Hof in Güglingen gepflegt und natürlich auch in diesem Jahr fortgesetzt.

Hausleiterin Heike Conz konnte sich nicht nur über 32 Besucher/innen freuen, sondern ganz besonders auch Geschäftsführer Dieter Reichert von der Diakonie-/Sozialstation im Pavillon der betreuten Wohnanlage an der Weinsteige begrüßen.



Hatte man in früheren Jahren auch noch selber für die Gäste gekocht, so „bedient“ man sich mittlerweile einem Catering-Service. Elke Schickner von der Sportgaststätte Kleingartach hatte panierte Schnitzel mit Gemüse und Kartoffel-Gratin mitgebracht und das ließen sich die „Weihnachtsgäste“ bestens schmecken.

Nach dem köstlichen Weihnachtessen richtete Dieter Reichert weihnachtliche Grüße an die Besucher. Er erzählte die kleine Geschichte von den Puppen, die eigenartiger Weise immer vor den Weihnachtsfeiertagen „verschwinden“ und dann zum Fest nach kleinen Schönheitsreparaturen wieder auftauchen.

Mit weihnachtlichen Liedern, von Renate Wegner angestimmt und mit Flöte und Mundharmonika begleitet, wurde zum „Dienstags-Treff“ übergeleitet und so ein gemütlich-besinnlicher Nachmittag in der Vorweihnachtszeit in angenehmer Atmosphäre und lockeren Gesprächen gestaltet. -rob/Foto: Roland Baumann